

AYER y HOY

de Castilla-La Mancha //



Son muchas las imágenes que se podían haber utilizado para diferenciar un ayer y un hoy de Castilla-La Mancha, pero hemos elegido éstas porque bien pueden significar el tema que queremos tratar, no sólo en este suplemento coleccionable que hoy iniciamos, sino que seguirá a lo largo de las próximas semanas. Hay una idea básica y consistente que es importante tener en cuenta, el concepto de rehabilitación de nuestro pasado para plantear un futuro moderno y optimista.

Un viejo convento, una joya arquitectónica de las muchas que en cualquier ciudad del mundo ha habido, se ha transformado, conservando sus bases, para servir a un objetivo completamente diferente del que fue creado. El Convento de San Gil, totalmente rehabilitado, es hoy sede de la más importante institución de la Comunidad Autónoma: su parlamento, base de otras a través de las cuales se ejerce el autogobierno, siempre partiendo de las personas directamente elegidas por los ciudadanos.



de una Vieja Tierra a una Joven Comunidad

La Voz del Tajo